

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan, apakah perusahaan itu perusahaan jasa ataupun perusahaan manufaktur, selalu memerlukan persediaan. Tanpa adanya persediaan, para pengusaha akan dihadapkan pada resiko bahwa perusahaannya pada suatu waktu tidak dapat memenuhi keinginan para langganannya. Hal ini bisa saja terjadi, karena tidak selamanya barang-barang atau jasa-jasa tersedia pada setiap saat, yang berarti pula bahwa pengusaha akan kehilangan kesempatan memperoleh keuntungan yang seharusnya ia dapatkan. Jadi persediaan sangat penting untuk setiap perusahaan, apabila keuntungan yang diperoleh lebih besar dari biaya-biaya yang ditimbulkannya.

Pada perusahaan dagang, persediaan tersebut merupakan barang dagangan. Sedangkan pada perusahaan manufaktur, persediaan tersebut dapat berupa bahan mentah (raw material), barang dalam proses (work in proses), maupun barang jadi (finished good).

Kekurangan atau kelebihan persediaan merupakan gejala yang kurang baik. Kekurangan dapat mengakibatkan terganggunya operasi perusahaan yang berakibat larnya langganan sedangkan kelebihan persediaan dapat berakibat pada resiko biaya yang tinggi yang menyebabkan pemborosan atau tidak efisien. Oleh karena itu penting bagi semua jenis perusahaan untuk mengadakan perencanaan dan

pengawasan atas persediaan, karena kegiatan ini dapat membantu mengurangi terjadinya resiko tersebut diatas menjadi sekecil mungkin.

PT. MODERN PLASINDO MUTIARA, Medan, sebagai perusahaan manufaktur yang bergerak dalam bidang industri plastik. Dimana perolehan bahan bakunya sebagian besar di impor dan hasil dari produksi plastik tersebut penjualannya sebagian besar di ekspor dan sisanya untuk memenuhi kebutuhan permintaan dalam negeri. Hal ini jelas perusahaan akan membutuhkan suatu perencanaan dan pengawasan yang tepat untuk menyelenggarakan tingkat persediaan sejalan dengan kebutuhan perusahaan.

Berdasarkan uraian-uraian di atas, dapalah disimpulkan bahwa masalah perencanaan dan pengawasan persediaan merupakan masalah yang penting, karena jumlah masing-masing bahan akan menentukan atau mempengaruhi kelancaran produksi serta efektivitas dan efisiensi perusahaan industri tersebut. Untuk itulah penulis merasa tertarik untuk membahas masalah tersebut sehingga memilih judul : **“PERENCANAAN DAN PENGAWASAN PERSEDIAAN PADA PT. MODERN PLASINDO MUTIARA, MEDAN”.**

B. Perumusan Masalah

Masalah yang akan diteliti pada PT. Modern Plasindo Mutiara, Medan, dapat dirumuskan sebagai berikut : Masih kurangnya perencanaan dan pengawasan yang dilakukan perusahaan terhadap persediaan bahan bagian produk / komponen yang dibeli dan persediaan dalam proses.